

Ernst grüsst dich aus der geistigen Welt. Danke dass du mit mir schreibst. Mein Erdengeburtstag jährt sich heute, was mein Sein aber nicht betrifft, belastet. Danke für deine guten Wünsche, Blumen, Musik und Kerzenschein. All dies erfüllt mich mit Freude. Danke. Ich fühle mich befreit und leicht in meinem Sein. Ich bin erfüllt von großer Freude, wenn ich so auf meine geistige Entwicklung schauen kann. Vieles geht jetzt einfacher als zu meiner Anfangszeit hier in der geistigen Welt. Ich durfte vieles lernen und erkennen und dank dem Spiegel, der mir immer wieder gezeigt wird, erkenne ich meine Schwachstellen, alles was ich noch bereinigen werde, sollte, damit alle Schatten weichen, welche noch auf mein wahres Sein fallen. Ich stehe unter keinem Zeitdruck und ich darf mir auch Auszeiten nehmen, um mich auf dieser Ebene umzuschauen. Immer habe ich liebevolle Lichtwesen, die mir beistehen und die mir für mich gangbare Wege aufzeigen, die ich mühelos beschreiten darf. Meine Ecken und Kanten sind schon stark gerundet und dadurch ecke ich nicht mehr an.

Auch in der geistigen Welt kann man anecken, denn da ist nicht alles gelöst und frei. Da sind noch die vielen Anhaftungen aus dem Erdenleben, die bereinigt werden sollen. Aber jede Loslösung bedeutet wieder einen Schritt in die geistige Befreiheit. Auf dieser Ebene ist alles im göttlichen Licht und die Liebe ist spürbar. Jede Seele, die sich auf dieser Ebene befindet, trägt ihren Rucksack aus dem Erdenleben. Doch nichts davon fließt nach Außen in das göttliche Liebeslicht. Darum ist diese Ebene so rein, klar und lichtdurchflutet und auch stärkend. Jede Seele holt es , vereinfacht gesagt aus dem Rucksack, was sie bereinigen und lösen möchte. Klare Abgrenzung von dem Sorgenrucksack, der ist eingeschlossen in einem Kokon, für sich. Ich denke, das kann für euch so angenommen werden. So ziehe ich Stück für Stück heraus und mein Rucksack hat dadurch schon einiges an Gewicht verloren. Schritt für Schritt gehe ich meinen Weg. Ich darf mich frei bewegen und bekomme auch Einblicke in andere Planeten, die auch bewohnt sind. Nur habe ich da keinen Zutritt, meine geistige Begleitung zeigt mir, was ich einsehen darf. Alles andere ist in einem Nebel eingeschlossen. Ich weiß, dass ich noch tiefere Einblicke bekomme, wenn ich geistige Fortschritte mache. Ich fühle mich freudvoll und von Liebe getragen, denn ich fühle mich frei. Ich danke dir für deine Gebete und an mich denken. Nun werde ich mich auf einen Spaziergang machen, in der Natur sitzen und auf das Erdenrund schauen, welcher Teil mir davon gezeigt wird. Danach erwarten mich unsere geistigen Freunde und die geistige Familie. Fröhlich geht es auf dieser Feier zu, es wird gelacht und auch gesungen. Und jede Seele hat ein Lichtwesen als Begleitung. Die schönsten Regenbogenfarben glänzen in unserer Runde. Danke für deine lieben Wünsche, für deine Zeit. Gehe geschützt deinen Weg. Danke.